

Heinrich- Ehrhardt- Gymnasium

Zella-Mehlis



Das Heinrich-Ehrhardt-Gymnasium ist ein naturwissenschaftlich ausgerichtetes Gymnasium in Zella-Mehlis, an dem seit 1990 unterrichtet wird. Durch die familiäre Atmosphäre des Gymnasiums ist die individuelle Betreuung und Förderung der Schüler möglich und eröffnet ganz neue Möglichkeiten, die hier vorgestellt werden...



Kontakt

Heinrich-Ehrhardt-Gymnasium
Alte Straße 69
98544 Zella-Mehlis

Schulleitung:
Christiane Meißner

Sekretariat:
Manuela Hartung

Telefon: 03682 / 482036

Fax: 03682 / 465684

E-Mail: gym-zellamehlis@lra-sm.de

Ausstattung & Unterricht

Schwerpunkt auf digitaler
Ausbildung:

- modern ausgestattete Fachräume (Biologie, Chemie, Physik)
- Computerkabinett
- WLAN für Schul-iPads
- Fokus auf Medienbildung



Sportliche Höhepunkte

- jahrgangsübergreifendes alpines Skilager
- moderne Turnhalle & Dreifelderhalle
- Langlauftraining im Winter
- Jugend trainiert für Olympia
- Sportfest & Bewegungstag
- Projekt "Gesunde Ernährung"



AG's & Angebote

Am Nachmittag bietet das HEG eine Auswahl an Arbeitsgemeinschaften an, die von allen Schülern der Schule besucht werden können. So findet einmal in der Woche ein Volleyball- und Handballtraining sowie eine Robotik-AG statt und der Schulchor trifft sich. Darüber hinaus gibt es eine enge Zusammenarbeit der Schule mit dem Freizeittreff in Zella-Mehlis, der viele AG-Angebote schafft. Außerdem haben die Schüler der 5. und 6. Klasse die Möglichkeit, jeden Tag die Hausaufgabenbetreuung zu besuchen, in deren Rahmen auch eine Nachhilfe durch erfahrene Tutoren der Oberstufe stattfindet.

Unser Übergang von Klasse 4 zu Klasse 5

Wir bemühen uns besonders, den Schülern der Klasse 5 eine lernfreundliche Atmosphäre zu bieten und legen großen Wert auf Klassenzusammensetzung und Klassenleiterteams. Der Unterricht findet mit Ausnahme des Fachunterrichts in festen Klassenräumen statt. In den ersten Schulwochen erwartet die neue 5. Klasse die erste Kennenlern-Klassenfahrt unter dem Motto "Lernen lernen" sowie eine "Welcome-Party". Des Weiteren beginnt der Unterricht der zweiten Fremdsprache erst in Klasse 6, um den Schülern den Start zu erleichtern.

Viel Spaß
am HEG

Lernen am HEG

Digitalisierung der Schule

Ab März 2023 ist das HEG umfassend digitalisiert, sodass in jedem Unterrichtsraum digitale Tafeln zur Verfügung stehen. Zudem gibt es für die Schüler Klassensätze mit iPads, um einen interaktiven Unterricht und die Medienbildung gewährleistet werden. Ab dem Schuljahr 2024/25 werden erstmals iPad-Klassen eingeführt.



Fachexkursionen

In jeder Jahrgangsstufe werden Exkursionen angeboten, die an den Fachunterricht angebunden sind. Hier soll das Lernen lebendig werden. Fahrten ins Bergwerk nach Merkers, der Besuch der Wartburg oder der Kinderuni in Ilmenau können exemplarisch genannt werden. So findet in der 9. Klasse auch eine Studienfahrt nach England statt.